

Gobierno y diputados acuerdan primera reunión para destrabar reforma política



Este lunes, la ministra de la Secretaría General de la Presidencia, Macarena Lobos (Ind.), tomó su celular y le envió un mensaje al presidente de la Comisión de Gobierno de la Cámara, Rubén Oyarzo (radical). El objetivo era citarlo a la primera reunión de la mesa técnica que trabajará durante febrero en los nudos contenidos en la reforma política del gobierno. El encuentro será este miércoles al mediodía, en las dependencias del ministerio que ella encabeza. Así como a Oyarzo, la invitación le llegó a otros interesados en el proyecto y que ven en esta iniciativa la guillotina final que amenaza a sus respectivos partidos políticos, como los diputados Jaime Mulet (FRVS) y Félix González (Ecologista). “Sé que van a ir representantes del diputado Tomás Hirsch,

Jaime Mulet, yo voy a estar también”, aseguró Oyarzo, complementando que la mayor parte del tiempo va a estar destinado a estudiar la batería de 54 indicaciones que fueron presentadas a la iniciativa. La mayoría de ellas fueron interpretadas como una cortapisa al proyecto. Entre los asistentes a la reunión de este miércoles estará el diputado Mulet, quien si bien se encuentra en Atacama, llegará al Palacio de La Moneda. “No podemos perder la oportunidad de abordar algunos cambios urgentes, como sancionar a los parlamentarios que se van del partido en el que postularon, hacer primero los acuerdos colectivos (de comités) sobre los individuales, poner mayores exigencias para formar un partido sin cerrar el sistema”, argumentó.